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Ordine del giorno del Consiglio allargato 

La facolta di M agist ero contro 
le violenze della polizia 

II Consiglio della facolta di 
Magistero dell'Universita. inte
grate dalle rappresentanze dei 
professori incaricati. degli assi-
stonti e degli stddenti si asso-
cia alld deplora/ione che da 
tante parti si e levata IKT la 
violent ingiustificdbile con cui 
le forze di polizia sono state 
scagliate contio una pacifica di-
mostrazione di -tudenti il 27 
scorso in Roma: sottolinea le 
responsabilita gravanti sulle au-
torita preposte all'ordine pub-
blico per tale episodio. ricor-
dando come la liberta di mam* 
fesUuione del disaenso delle rni-
noranze. il ripudio della arbi-
traria violenza e la priorita su 
ogni altra considerazione della 
incolumitn fisica dei cittadini e 
del rispetto della persona uma-
na siano caratteristiche irrinun-
ciabili di un |>aese civile e li-
beio; sottolinea le non meno 
gravi responsabilita di quegli 
organi di mfornrwione che han-
no ahmentato un clima di e cac-
cia alio studente ». ignorando o 
travisando i gravi motivi obiet-
tivi sojjgiagenti — a prescin-
dere da ogni occasional intern* 
peran/a od eccesso — alle agi-
tazioni deali studenti. 

Si 6 svolto il convegno provin-
ciale degli studenti medi co
munisti che ha approvato un 
o.d.g. in cui si ritiene che alia 
base dell'azione dei comunisti 
nella scuola debba essere il ri-
conoscimento del carattere pro-
fondamente unitario del movi-
mento studentesco. fin dalla sua 
origine. non solo nell'azione ma 
anche nell*elaborazione. L'impe-
gno degli studenti eoimmisti ner 
quanto riguarda la loro azione 
e !a loro elaborazione per la 
riforma della scuola. deve rea-
lizzarsi nell'organizzazione uni-
taria, insieme alle altre compo-
nonti del mo\ unento studente-
5co doiTiocratico II convegno ha 
gnulicato <.:• il m,*nii!ion» t>*-<>-
blema stiatogico del movimen'o 
studen'esco sia la rcaliz/azinne 
<leirallcan/<i con la classe 
op?raria. 

II nodo centrale di questo pro-
blema 6 la reali?z<i7ione di un 
raprmrto continuo fra un'orpaniz-
7a/ione che sia la puida politira 
del movimento studentesco e le 
organi7/a/ioni della classe ope-
raia (partiti. sindacati. organiz-
zazioni culturali). Va quindi sot-
tulineata 1'impoHanza dell'orga-
niz/azione. perche per il movi
mento studentesco. come per 
quahinquc movimento politico. 
l'organizzazione e lo strumento 
ossenziale per condurre una po-
litica, 

Sulla base di nueste conside-
razioni gli studenti medi comu-
nisti si impegnano per il prossi-
mo futuro a sostenere all'in-
terno deH'orpanizzazione unita-
ria i seguenti punti: 

1) costniire una struttura 
organizzativa piu solida: 

2) estendere ('influenza del-
l*organi7zazione unitaria su tut* 
ta la provincia. realizzando con-
tatti stabili con le associazioni 
di studenti democratici gia for
mate a Prato. Emi»li, Certal-
(\o. e c c : 

3) Cercare di realizzare una 
analisi comune e possibilmente 
una comune organizzazione nel
la scuola con gli studenti de
mocratici gia aderenti ad altre 
organizzazioni culturali e po-
htiche. cominciando con l'inter-
pellare a questo scopo ciaseuno 
<lei numerosi gruppi di giovani 
cattolici della nostra provincia: 

•I) estendere l'intervento del-
l'organizzazione unitaria con 
iniziative culturali e pobtiche a 
Hvello cittadino che vadano an
che oltre il sindacalismo sco-
lastico in senso stretto. 

II convegno riconosce d'altra 
parte che oggi anche l'organiz-
zazione dei giovani comunisti. la 
FGCI. ha un ruolo essenziale 
da svolgere nella scuola e nel 
movimento studentesco. Sta sor-
gendo un nuovo e grande mo
vimento contestativo del sistema 
e tendenzialmente socialista. In 
questo movimento i giovani co
munisti devono portare le solu-
zioni che il mai-xismo e il leni-
nismo danno ai problemi del* 
lanalisi dei rapporti di produ-
zione e ai problemi dell'organiz-
zazione moluzionaria. Altro 
compito a cui la FGCI non deve 
venir mono c il reclutamento a 
un'attivita politica rivoluziona-
ria che per gli studenti vada 
al di la dei problemi scolastici. 
II conveeno ha deciso quindi 
la fonrmionp del circolo stu
denti medi comunisti. 

Decise dall'Amministrazione comunale 

Misure per fronteggiare 
la crisi idrica a Prato 

In tutta la provincia 

Migliaia di lavoratori hanno 
f esteggiato il Primo Maggio 

La festa del Primo Maggio e stata festegglala da migliaia di lavoratori di ogni parte della provincia con grandi mani-
festazioni e cortei. Le principal! si sono svolte a Empoli e a Prato dove ha parlato il compagno Bartolini, segfetario 
provinciale della CCdL. Nella maftlnata si sono svolte decine di cortei in divers! centri della provincia. Nella foto: Due 
aspetti della imponente manifestazione di Empoli, alia qualehanno parteclpato ottre diecimila lavoratori. 

Proseguono le indagini della polizia 

Ancora irreperibile il complice 

del rapinatore di Scandicci 
Mercoledi alia 

SMS A. Del Sarto 

Incontro 
del PCI con 

i giovoni 
Mercoledi, alle ore 21,15, 

presso la SMS Andrea Del 
Sarto, avra luogo un incontro* 
dibattito del PCI con 1 giovani 
sul tema: « I giovan! di fronte 
ai problemi dell'unita del movi
mento operaio Internationale 
nella lotta antlmperialista e per 
la pace •. II dibattito sar i in-
trodotto dal compagno Carlo 
Galluzzi, capolista del PCI 
nella circoscrizione Firenze-
Pistoia. 

^ ^ • • > * • " * * \ ^ " 

elettorafi 
del P.CI-
" ! . " -V 

OGGI: ^ 

Ore 21: Castello, sicurezza sociale. dibattito fra partiti; -
a nome del PCI parlera il compagno Gianfranco Bartolini. 1 

Ore 21: Sesto Fiorcntino. elezioni: on. Vasco Palazzeschi. Z 
Ore 21: Molm del Piano, elezioni: Vasco Bicchi. • 
Ore 21: Casellina (Scandicci). elezioni: Rastrelli. -
Ore 18: Chianesi. elezioni: Silvano Sarti. -
Ore 21: S. Donnino. elezioni: Luciano Ariani. Z 
Ore 21: Empoli. invalidi civili e del lavoro: sen. Ma- Z 

n o Fabiani. -
Ore 21: Passo dei pecorai. elezioni: Uliano Ragionieri. •-
Ore 21: Isolotto, Sifar e democrazia: Piero Pieralli. -
Ore 21: S. Mauro a Signa. elezioni: Roberto Marmugi. Z 
Ore 21: Ponte a Elsa. elezioni: Lidia Banti. Z 
Ore 21: Pontassieve, elezioni: Mila Pieralli. z 
Ore 21: Gramsci. assemblea dipendenti Pro\ incia: -

AUaro Bonistalli. Z 
Ore 21: Grassina. elezioni: Marino Raicich. Z 
Ore 21: Tosi. dibattito sulla legislature con la DC: Z 

Evaristo Sgheni . -
Ore 21: Tre Pietre, assembled di giovani: Renzo Pagliai -
Ore 21: Balatro. elezioni: Danubio Vignozzi. Z 
Ore 12.30: ATAF, incontro con gli operai nelle officinc I 

del \-iale dei Mille: Roberto Marmugi. Z 
Ore 16: Ponte di Mezzo, assemblea: Franca Caiani. • 
Ore 21: Ruflna. assemblea di giovani: Michele Ventura. -
Ore 21: Porta Romana, proiezione del Terzo Canale. • 
Ore 2:1 Sorgane, proiezione del Terzo Canale. Z 
Ore 21: Piazza S. Lorenzo, proiezione del Terzo Canale. Z 
Ore 21: Prato (via delle Fonti): Roberto Giovannini. ; 
Ore 21: Prato (piazza del Comune): on. Lina Fibbi. -
Ore 21: Prato (Grignano): Giorgio Vestri. Z 
Or«21: Paolo (S. Paolo): Oriando Fabbri . I 

Nella giornata di ieri sono 
proseguite le ricerche del-
l'amico di Giuseppe Bossoli. 
lo studente liceale rimasto fe-
rito gravemente nell'assalto 
alia Hliale del Banco Popolare 
di Novara, ma senza alcun 
csito. II giovanotto che viene 
sospettato di aver preso parte 
alia fallita rapina, scomparso 
da casa dal giorno del grave 
episodio. e riuscito Pino a que
sto momento a rendersi irre
peribile. forse con l'aiuto di 
qualche amico o arnica fidata. 
Di lui polizia e carabinieri 
sanno tutto: nome. cognome 
e indirizzo. E* un giovane alto. 
magro. capelli castani sui 
biondiccio. porta gli occhiali 
da vista. E' studente e se la 
intende con quelli della < Gio
vane Europa ». l'organizzazio
ne che raccoglie la feccia dei 
giovani fascisti. 

II complice del Bossoli e co-
nosciuto nell'ambiente come 
un « duro > perche rcca sem-
pre con se un manganello. 
Qualche tempo fa egli acqui-
sto un c G.T. Alfa Romeo» 
usata. pagando in contanti. 
Da dove veniva quel denaro? 
E" quanto cercano di stabilire 
gli inquirenti che ntengono ci 
possa essere qualche nesso 
fra la rapina di Scandicci e 
le altre rimaste impunite. Co
me si ricordera. diversi im-
piegati che sono rimasti vit-
time di rap:ne. parlano di in-
dividui giovani. eleganti, tan-
to che potevano essere scam-
biati per studenti. 

Ieri ma'Uina lo studente fe-
rito e stato interrogato dal 
magistrato, dottor Vigna. in 
quanto le sue condizioni sono 
leggermente migliorate. Giu
seppe Bossoli avrebbe dxhia-
rato di non conoscere il com
plice. sostenendo di averio i-
contrato il giorno avanti il 
tragic© episodio e di essersi 
accordato con lui per com
p a r e la rapina. E ' una tesi 
che non regge: come si fa a 
compiere una rapina con una 
persona che oemmeno si co-
nosce? Ma Giuseppe Bossoli 
vuol tener fede fino in fondo 
al personaggio di « duro > che 
non tradisce gli amici. Proprio 
alcuni giorni prima della ra
pina, il Bossoli. insieme ad 
alcuni amici. si reed al ci
nema a vedere c Banditi a 
Milano>. Uscendo egli a\Teb-
be commentato la figura di 
Rovoletto (il bandito che ri-
veld U nome del Cavallero) 
con questa frese: c Vedi cosa 
capita a chi si mette con per-
sone fasulle! Bisogna saper 
tacere quando e il momento *. 
E lui vuol dimostrare agli 
amici che sa tacere, ora che 
ba pwduto. 

I I cassiere Leonardo Pullti II direttore Bruno Borelli 

^ ^ i 

e nera 
Chiaso il ponte bailey a Empoli 

Il ponte bailey suH'Arno a Empoli e stato chiuso al tran-

I sito fino al 31 maggio. La sospensione del traffico 6 dovuta 
al fatto che 1'opera necessita di urgente revisione alle 

I s t r u t t u r e metalliche minacciate dal passaggio abusivo di 
carichi eccedenti il limite ammes=o e che occorrera. a tale 
scopo. procedere alia remozione dell'impalcato. In tale 

I p e r i o d o il transito verra convogliato interamente sul ponte 
di Empoli il quale — come e noto — e da tempo tomato 
in esercizio senza limitazioni di carico. 

Festa di primavera all'lmpruneta 
L'Amministrazione comunale. in collaborazione con il 

Comitato amici di Impruneta. organizza l '\TII Festa della 
p n m a \ e r a per il 5 maggio. La festa comprende mostre 
di pittura, di terre cotte e di fiori. Alle ore 16 iniziera la 
sfilata dei carri allegorici che quest'anno svolgeranno il 
tema « Coppie celebri a pr ima; era >. Suonera il complesso 
«Gli s tranieri». Nell'occasione saranno addobbati bal-
coni e negozi. 

L'orario della Mostra dell'Artigianato 
L'orario per il pubblico alia Mostra Mercato Interna-

zionale deH'Artigianato e ininterrottamente dalle 9.30 alle 

1 23.30 sia nei giorni feriali come in quelli festivi. Gli ingressi 
sono da: Pazza della Liberia, Ponte Rosso, Madonna della 
Tosse e Largo Zoli. 

Premiate il libra 
« Lettera ad ma professoressa » 

I Lunedi alle ore 18. nell'aula magna della facolta di 

I Magistero. avra luogo la cerimonia di premiazione del 
libra «Lettera ad una professoressa >. assegnato dalla 

. Societa italiana di Fisica e dairAssociazione per 1'inse-
| gnamento della fisica. Seguira un dibattito che sara intro-

dotto dai professori Lamberto Borghi, Renato Ricci e 
I Antonio Santi-Ragiu. 

I Scippata aaa donna 
La signora Alice Turini nei Maltagliati. di 52 anni. 

I abitante in piazza Edison 4, mentre camminava in via 
Baldest e stata awic ina ta da un giovane in motorino che 

a ed e quir 
II furto e stato denunciato in 

questura. 
I le ha strappato la borsetta ed e quindi fuggito portandole 

via circa 30 mila lire. II furto e stato denunciato in 
• questura. . 

La difficile situazione Idri
ca della citta di Prato e sta
ta esaminata in una riunlone 
della Giunta municipals, alia 
quale hanno preso parte il 
Presidente, il direttore della 
Azienda servizl municipalizza-
ti. il segretario generale e lo 
ingegnere capo dell'Ammini-
strazione comunale. 

II punto della situazione ha 
accertato che la crisi Idrica 
si e acuita e perdura — sal
vo brevi periodi di stasi — 
gia dall'agosto dell'anno scor
so. Le ragioni sono note: pro-
lungata siccita nel periodo 
estivo e autunnale, con con-
seguente inandimento delle 
falde idrlche, cui hanno fatto 
riscontro gh aumentati fabbl-
sogni per l'incremento della 
popoluzione e dell'industria 
tessile che, notoriamente, ha 
grandi necessita di acqua. Tut-
to questo, nonostante che la 
produzione di acqua della 
A.S M. sm passata da 9,6 ml-
lionl di metri cubi del 1963 
ngli 11,4 mihoni del 1967 (au-
niento del 18,75'.) contro un 
aumento della popolazione del-
1'11,50% circa; ci6 sta a si-
gnificare che la maggiore pro
duzione di acqua e stata as-
sorbita, soprattutto, dai con-
sumi mdustriah. 

La fornitura di acqua alle 
Industrie da parte del civico 
acquedotto rappresenta una 
minima parte dei consunu in
dustrial! (in gran parte sod-
disfatti dai pozzi delle sin-
gole aziende) ma si fe resa 
necessaria, nei casi in cui i 
pozzi aziendali si siano anda-
ti esaurendo, per evitare con-
seguenze negative sulle atti-
vita produttive e nei livelli 
di occupazione. 

Alia luce di questo stato di 
cose sono state esaminate le 
possibility immediate che pos-
sano — con l'approssimarsi 
del periodo estivo — attenua-
re i disagi della popolazione. 

L'A.S.M. ha perforato dl re-
cente due nuovi pozzi: uno 
a Tobbiana ed uno in via del
le Fonti. Tali pozzi hanno 
dato una resa complessiva di 
circa 20 litri/secondo (il che 
equivale a circa 1700 metri 
cubi/giorno) e la loro pro
duzione e stata immessa in 
rete proprio in questi gior
ni. Ma il reperimento di ta
le quantitative di acqua rap
presenta comunque poca co
sa se si pensa che la produ
zione attuale e di 33 mila me
tri cubi/giorno mentre il fab-
bisogno giornaliero ammonta 
a 43 mila metri cubi/giorno, 
per un consimo medio pro-
capite (industria compresa) di 
250 litri al giorno per abi-
tante. 

Pertanto, Tinderogabile pro-
blema che rimane da risolve-
re e come reperire i 10 mila 
metri cubi giornalieri di 
acqua occorrenti per far fron
te, almeno momentaneamen-
te, ai fabbisogni cittadini. A 
tal proposito sono state esa
minate tutte le possibility che, 
nell ambito comunale, si pro* 
spettano a breve scadenza. 

La prima possibility e quel-
la dell'utilizzazione dell'or-
mal nota terza sorgente del
la Direttissima, che potreb* 
be fornire all'acquedotto cit
tadino potenzialmente 200 li* 
trl al secondo circa e, imme-
diatamente, 50 litri/secondo 
circa, utilizzando la esistente 
tubazione che da Vernio seen* 
de a Prato. 50 litri al secon
do rappresentano un quanti-
tativo giornaliero di circa 
4000-5000 mila metri cubi. 

La Giunta comunale si e 
impegnata a continuare le 
trattatlve — riaperte di re-
cente — con gli organi com
petent! e, in primo luogo, col 
Genio Civile per l'utilizzazio-
ne (anche parziale) della ter
za sorgente. 

A tale riguardo significatl-
va diverrebbe, in questo mo
mento, la collaborazione de
gli Enti partecipi del proble-
ma e dai quali e augurabile 
una favorevole posizione per 
giungere ad una rapida uti-
lizzazione di queste acque. 

II 6 maggio prossimo ini
ziera comunque la perforazio-
ne di un altro pozzo in via 
del Malfante e, verso la fine 
del mese, di un successivo 
pozzo a Tobbiana. La produ
zione di acqua di questi due 
pozzi verra immessa in rete 
con la fine dell'estate, quan
do maggiormente aumenteran-
no i fabbisogni idrici. Nella 
settimana corrente verranno 
inoltre assegnati i lavori di 
perforazione di un terzo poz
zo a Tavola che. entro mag
gio, dovrebbe essere ultima
t e Un quarto pozzo verra 
perforato a S. M. a Colonics 
e, se la resa dovesse essere 
uguale alia resa degli altri 
due pozzi gia perforati nella 
zona, cib costituirebbe un di-
screto risultato. La produzio
ne del terzo e del quarto poz
zo sara, immessa in rete nel 
mese di settembre. 

In sede di esame dei pro
blemi idrici delle frazioni. 
particolare attenz-one e stata 
posta per Figline. Attualmen-
te sono aU'esame campion! 
di acqua della sorgente di 
Pian di Gello: 11 primo esa
me e risultato positivo e si 
attende il risultato del secon
do esame. Pertanto, entro una 
ventina di giorni l'acqua del* 
la sorgente verra immessa nel
la rete dell'acquedotto di Fi
gline, la cui situazione idrica 
avra un miglioramento, anche 
se limiUto. Per Figline e an-

l che aU'esame l'ampliamento 
del serbatoio lnterrato, come 
pure e in fase di preparazio-
ne il progetto di ampliamen-
to del serbatoio interrato del
la Castelllna. 

Nell'ambito delle realizzazio-
nl immediate (unitamente al
ia perforazione dei quat t ro 
pozzi, oltre ai due gi& colle-
gati alia rete idrica) rientra 
anche la perforazione speri-
mentale di un pozzo profon* 
dissimo (circa 400 metri) che, 
s-iperando lo strato del Qua-
temario, vada a raccogliere 
eventuall falde ldriche forma-
tesi al di sopra dello strato 
roccioso. In proposito. 1'ASM 
ha intenzione di appaltare 1 
lavori col sistema della « per
forazione a resa*. o w e r o al-
l'impresa che effettuera la 
perforazione verra oorrispo-
«to 11 presso In base alia ra

sa di acqua del pozzo mede-
simo. Cib eviterebbe inutili 
spese nel caso di pozzi sten-
h e, del resto, vi sono vane 
ditte speciahzzate a tali per-
forazionl. 

Nel corso della discussione 
e stato convenuto che alle 
spese per quanto sopra ven-
ga fatto fronte in parte con 
fondi dell'Azienda municipa-
lizzata e —- per circa 100 mi-
lioni — dal Comune con uti-
hzzazione di economie realiz-
zate su altri lavori 

II programma gia in atto 
ha lo scopo di arginare la cri
si idrica, in attesa della rea-
hzzazione del Piano Regolato-
re Generale degli Acquedotti 
che ha per obiettivo il soddi* 
sfacimento dei bisogni idrici 
di vast! comprensorl (Prato 
risulterebbe sen-ita dal baci-
no della Sieve) ma che pre-
vede opere che sono delinea
te in una prospettiva di piii 
lunga scadenza. 

PROVINCIA 

I I bilancio 
a l l ' esame 

del Consiglio 
Lunedi pomerigglo alle ore 17,30 tornera a rlunlrsl In 

sedula slraordinarla II Consiglio provinciale. Si tratta dl 
una riunione di estrema Importanza per gli argomenll ed 
i problem! che I conslgller! dl Palazzo Riccardi dovranno 
affrontare. 

Oltre a un congruo numero dl Interpel late, Interro-
gazionl e ordini del giorno, figurano aU'esame del Cons! 
gllo II bilancio preventivo 1968 e lo schema programma-
llco 1968-69, la Istituzione del servizlo di orlentamenlo 
scolastico e professional, la scelta della localita di San 
Giorgio a Colonica come area per la costruzione dell'aero-
porto continental civile di Firenze e della Toscana cen 
trale, la nomina dei rappresenlantl della Provincia nel 
Comilato provinciale per I'asslstenza ospedallera. 

L'ordine del giorno del Consiglio comprende Inoltre la 
nomina di un conslgliere provinciale a membro del Comi
lato provinciale dell'ONMI al posto del conslgliere Oreste 
Marcelli, nomlnalo presidente della Federazione dell'Opera, 
le dimissionl dello slesso dalla carlca di assessor* e la 
elezione, in sua soslltuzione, dl un nuovo assessore pro
vinciale. 

Presentati gli atti della Conferenza del 1966 

Ospedali: e indispensabile una 
programmazione regionale 

Martedi ixmieripHio e stato 
presentdto nella S.ila delle Quat 
tio Stagioni, in Palazzo Medici 
Riccardi. il volume « la program
mazione sanitaria regionale ». e-
dito a cura dellUnione Regiona
le delle Province To>cane e dal-
lAssociazione Regionale degli O-
spedali oscani. II \olume. che 
raccoalie gli atti deU'omoiuma 
conferenza svoltasi nel maggio 
del 1906, contiene imiwitanti 
saggi di Corghi. Delogu. I>a//e-
roni. Sicca ed altri speciahsti 
ed amministratori pubblici .->ui 
problemi generah tlclla riforma 
sanitaria ed ospedalieta e le 
loro connotazioni sp^cificamente 
toscane — con particolare ri

guardo ai rapi>orli tra pianifi 
cd/ionc sanitaria e piogiamma-
zione oconomicd a li\olio le-
gioiidle — e su quelli relativi 
aU'esigenza di un piu .stietto co 
oidinamento fra la |M>litica sa 
nitaiia deuli enti locah e degli 
enti os|K-daheii. 

La pie?enta/ione del \olume 
ha dato spunto ad una appiofon-
dita discussione Mii pioblemi at-
tuali delta programmazione sa
nitaria ed ospedaliera nella no
stra regione. discussione die 6 
stata intnxiotta dal presidente 
dellWROT. dott. Knzo Pez/ati. 
dal consgliere deH'URPT o del 
l'AROT dott Cailo Montami. e 
dal piesuiente deirilRPT Elio 

Medici: sciopero 
nei dispensari 
antitubercolari 

E' iniziato ieri lo sciopero 
dei medici dipendenti dai con-
sorzi proxnnciali antituberco
lari della Toscana. La deci-
sione. gia comunicata in pre-
cedenza. e stata presa dopo 
aver constatato che fino ad 
oggi non c pervenuta nessu 
na richiesta di trattative al 
sindacato circa le richieste 
avanzate che riguardano pro
blemi economic! e normativl. 
A questo sciopero. che si con
c luded domani. ne seguira 
un altro di sette giorni dal 13 
al 18 maggio. Le modalita del-
l'agitazione sono le seguenti: 
dispensari antitubercolari: as-
senza completa dei sanitari: 
sanatori: medici di guardia 
solo per il pronto soccorso. 

E.P.T. — Anche i dipenden
ti dell'Ente Provinciale del 
Turismo hanno iniziato ieri 

uno sciopero di 48 ore. che si 
concludera oggi, dopo l'enne-
sima dimostrazione della man-
canza di volonta dei ministe-
ri del Turismo e del Tesoro 
a risolvere gli improrogabili 
problemi di carattere econo-
mico e normativo della catc-
goria. 

ALBERGHI E PEKSIONI — 
Questa sera alle ore 21.30 si 
terra nei locali della CISL 
(via Ricasoli 23) una assem
blea generale dei lavoratori 
degli alberghi e pensioni. L'as-
semblea. convocata dalla 
CGIL. CISL e UIL. ha lo sco
po di informare sui risultati 
delle trat tat ive contrattuali. 

Si sono svolte ai magazzini 
Standa le elezioni per la C.T. 
La CGIL ha riportato 19 voti, 
la UIL 14 e la CISL 64. 

Per diffamazione a mezzo stampa 

Stomoni in tribunale 
il generale De Lorenzo 

Stamani. come abbiamo gia 
reso noto, dovrebbe iniziare 
il processo a carico dell'ex 
capo del SIFAR. generale Gio
vanni De Lorenzo, imputato 
di diffamazione a mezzo 
stampa nei confronti del di
rettore e dei giomalisti del 
settimanale milanese ABC. 

Molto probabilmente l ' awo-
cato Dante Ricci, difensore 
dell'ex capo di stato mag
giore. che. come e noto. e 
stato sospeso dal ministero 
della Difesa per avere svolto 
propaganda elettorale (egli si 
presenta candidato per il par-
tito monarchico) fra i carabi
nieri. chiedera i termini per 
prendere \isione dell'incarta-
mento processuale e quindi la 

generale De Lorenzo 

causa verra rinviata. 
Ieri mattina e iniziato in 

Assise — presidente dott. Lon-
go. pubblico ministero dottor 
Persiani — il processo per la 
rapina all'ufficio postale di 
Cerbaia di cui sono imputati 
Ernesto Zambclli, di 26 anni. 
da Padova. che e difeso dal-
l'avv. Sangermano. e Bruno 
Massamtn. di 44 anni. da Ve-
nezia. che e dife*o dall"a\\o-
cato Aureli. 

IJO Zambelli e confesso. men 
tre il Massarutu ncga ogni 
sua partecipa7ione. 

La rapina a w e n n e il 23 di-
cembre del 1966. Due indivi-
dui. armati di pistola, pene-
trarono nell'ufncio postale di 
Cerbaia a San Casciano Val 
di Pesa. Minacciando con le 
pistole il gestore deH'ufTkio 
Fiorenzo Dainelli, si fecero 
consegnare 93^95 lire e fran-
cobolli per 5^65. Compiuta la 
rapina. i due sconosciuti si 
allontanarono a bordo di una 
macchina targata Padova. 

Lo Zambelli venne tratto in 
arresto il giorno successivo 
alia rapina e ai carabinieri 
confesso di averla compiuta 
insieme ad un certo Bruno. 
conosciuto con il soprannome 
di « Bistecca ». I carabinieri 
ritennero di indi\nduare in 
Bruno Massaruto il complice 
dello Zambelli e questi. il 
25 gennaio 1967, venne tratto 
in arresto. 

AU'udienza di ieri il giovane 
Zambelli ha cercato di scagio-
nare il Massaruto. sostenendo 
che furono i carabinieri, con 
pressionl e minacce. a sugge-
rirgli il nome del Massaruto. 

CiahhtiKjii.ini 
11 pH'Mclente deirURPT ha rl 

lewito lnnaiuitutto come la pre-
sentazione del volume cada in 
un momento.in cm e particular 
mente viva 1'attenzione di tntto 
il mondo samtario e<l ospedahe-
10 sui problemi della piojiram-
ma7ione in questo settoie Cab 
himiani ha poi >ottolineato come 
i listiltati e le conclusioni della 
confeien-a del 1966 siano ^tati 
tenuti presenti dai rappresentan 
ti deiili enti lcKali. oltre che nel 
l*oi>erd di ogni giorno. nella fa^e 
di prepara7ione — da parte del 
Comitato Regionale pel la Pro 
Kramm.i/inne etonomia — sia 
delle « Risixiste propo-te di in-
ter\enti pubblici in Toscana* 
sia — e ancora piu larpamente — 
dei * Luicdinenti di uno schema 
lORionale di s\ duppo i. laddo\e. 
a<i esempio. si affeima che i 
pnncipi cui deve ispiraisi la po-
litica samtana — aricolata a 
li\ello comunale. provinciale e 
H-uion.de — .M>IIO es.senzialmente 
i "-CfZuenM: * Superamcnto del si

stema mutuo pre\iden/iale: stret-
ta inteirela/.ione tia pianifi 
ca7ione sanitaria e program.na 
economico regionale: particolare 
valnri/zj/ionc deH'intrnento -a 
nitarm nella fase di prcvcn?ione 
individuale e collettiva > 

Nei € Lineamenti » si ritrova 
aUresl il concetto che * la flna 
lila generale di un piano «;ani 
tario regionale non puo e.^sere 
che quella di un innabamento 
del Iivello sanitario delle pope-
laziuni toscane», innalzamento 
che puo essere raggiunto me 
diante: la costitutuzione di una 
idonea rete di unita sanitarie di 
base: il rnassiccio incremento 
delle strutture e delle iniziative 
per la medicina pre\entiva ''cen 
tri per le malattie sociali. e c c ) : 
I'lntensifica/ione della tutela 
delle condizioni d'igiene degli 
ambienti scolastici e di lavoro: 
la lotta. attuata a partire da-
gli stessi piani urbanistici. con
tro gli inquinnmenti deH'atmo-
sfera e delle acciue. 

Sempre nei « Lineamenti » si 
rile\a che l'elaborazione dl un 
piano sanitario regionale, coe-
rente con il fine generale della 
estensione dell'assistenza sani
taria globale a tutti i cittadini. 
presuppone: approfondite cono-
scen7e sullo stato sanitario della 
popolazione e sulle sue tendenze 
evolutive: una attenta rilevazio-
nc delle attuali disponibilita e 
della localizzazione dei diversi 
presidi sanitari: la formulazione 
di approvati standard per quan
to concerne il rapporto postl-
letto abitanti riferito alle varie 
attrezature ospetlaliere rli base: 
la uviw idu.i7ionc- dei m^ii nei 
quali jnio reali7/arsi un piu fun-
7ionale c<X)rdinamento fra gh 
enti istituzionalmente operanti 
nel sottore. 

Rifercndosi all'articolo della 
reccnte legge sugli « Enti osne 
daheri ed a.ssistenza ospeialie 
ra > che precede la elaborazione 
di un piano regionale ospeialie-
ro da parte del Comitato Regio
nale per la Programmazione O 
spedaliera in collaborazione con 
il Comitato per la Programma 
zione Economica. Gabbuggiani 
ha riknato che esso pone agli 
enti locali compiti preci*ii ed un 
impegno particolare. L"Air*ilni-
<tra7ione provinciale fiorentina 
ha gia del resto proweduto <e 
condo la f-tcolta nconosciutale 
dalla leece. a nominare i prrevl 
rappresentanti nel Comitato Re-
gKHiiIe. 

Tkrpct a \er posto l'accento su 
alcune carenze della lodge in 
HTiestione. il p-e<idcnte Gahbug-
giani ha concluso affermando che 
I in^-xiiamen'o del Comitato Re 
gonale per la Programmazione 
O-pedaliera do%ra suggenre for
me nuo-.e alle possibility di col 
I?bora7iorK- fra provinck*. comn-
ni €-d o-pedali: a partirc pro
prio daU'opnortun:ta che questi 
enti co^tituiscono il supporto o-
perativo del comitato. fomendo 
o prestando uomini e mezzi per 
linidispensabile attivita di stu
dio ed il minimo di strutture fun-
zionali occorrenti ad un urbanl-
smo che. stando alia lettera del
la legge. nasccrebbe alquanto 
privo di strumenti operatlvl. 

Morto una donna 
caduta 

dalla finestra 
Una donna e morta per 1« 

ferite riportate cadendo dalla 
finestra deU'appartamento do
ve viveva. situato al primo 
piano di via Fibonacci 11. SI 
tratta di Rosa Nencioni, di 
92 anni. che ft morta poch* 
ore dopo il ricovero aH'osf*-
dale di Santa Marte Nuova. 
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